

Lahn wird zum Pilotprojekt

■ **Rhein-Lahn.** Das Bundeskabinett hat beschlossen, dass die Lahn in das neue Bundesprogramm „Blau-es Band Deutschland“ aufgenommen wird. Darauf macht der Bundestagsabgeordnete Andreas Nick (CDU) aufmerksam. Der Lahn kommt nach Einschätzung Nicks über die Grenzen der Region hinaus eine besondere touristische und wirtschaftliche Bedeutung zu. Darum habe er sich auch dafür eingesetzt, dass die Lahn als Bundeswasserstraße erhalten bleibt. „Daher freut es mich umso mehr, dass im Rahmen dieses Projekts für die Lahn als Nebenwasserstraße ein Entwicklungskonzept erarbeitet wird“, schreibt Nick. Dazu sollen Renaturierungsmöglichkeiten und Nutzungsinteressen unter Beteiligung aller Betroffenen zusammengeführt werden. So übernehme das Projekt „Lebendige Lahn“ eine Pilotfunktion für Entwicklungskonzepte an anderen Nebenwasserstraßen, die nicht mehr für den Gütertransport, sondern vorrangig touristisch genutzt werden.